

Hans-Ulrich Prokosch ist Lehrstuhlinhaber für Medizinische Informatik an der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg und gleichzeitig als CIO des Universitätsklinikums Erlangen verantwortlich für die strategische Planung und Weiterentwicklung der IT am Erlanger Universitätsklinikum.

Nach seinem Mathematikstudium promovierte (1988) und habilitierte (1994) er an der Justus-Liebig-Universität Gießen, wo er auch als Leiter der Arbeitsgruppe für Medizinische Informationssysteme des Instituts für Medizinische Informatik erstmal mit der Einführung klinischer Informationssysteme betraut war. 1995 erhielt er den Ruf auf die C 3-Professor für Medizinische Informatik an der Westfälischen Wilhelms-Universität Münster und damit verbunden auch die Leitung der Stabsstelle für Medizinische Informationsverarbeitung übertragen. 2003 wechselte er auf den C4-Lehrstuhl für Medizinische Informatik an die Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg.

Prof. Prokosch war ist Vorstandsmitglied der Gesellschaft für Medizinische Informatik, Biometrie und Epidemiologie (GMDS e.V.; Fachbereichsleiter Medizinische Informatik) und war lange Jahre im Vorstand der Telematikplattform für Medizinische Forschungsnetze (TMF e.V.) sowie Mitglied der DFG Kommission "IT-Infrastrukturen für Rechenanlagen". Er ist weiterhin International Fellow des American College of Medical Informatics und Mitglied im Editorial Board verschiedener internationaler Zeitschriften der Medizinischen Informatik. Er ist Konsortialsprecher des MIRACUM Konsortiums der Medizininformatik Initiative, Koordinator des MII Projektes ABIDE_MI und Verbundleiter des Digitalen FortschrittsHub MIDIA-Hub.